



## Nouvelle gouvernance au sein de HealthTech For Care qui nomme Pierre Courteille président du fonds de dotation et Sophie Villedieu au poste de directrice générale

- **Maryvonne Hiance est nommée présidente d'honneur après trois années à la présidence du conseil d'administration du fonds de dotation HealthTech For Care**
- **Christian Pierret et Christian Policard sont nommés vice-présidents**
- **Eric Falcand est reconduit en tant qu'administrateur**
- **EIT Health<sup>1</sup> sera représenté par Marc Julien au conseil d'administration**

**Paris, le 18 décembre 2023**, HealthTech For Care, fonds de dotation dédié aux initiatives en faveur de l'équité d'accès aux soins des patients européens et à l'innovation en santé, annonce plusieurs changements significatifs et stratégiques au sein de sa gouvernance, dans le cadre de la mise en œuvre de sa nouvelle feuille de route et de ses ambitions de développement. Lors du dernier conseil d'administration en date du 13 décembre 2022, Pierre Courteille a été nommé président du fonds de dotation HealthTech For Care et de son Conseil d'Administration, et Sophie Villedieu a été nommée à la direction générale du fonds, à compter du 2 janvier 2024.

Actuellement *Chief Business Officer* d'Abivax et président des Chicago Booth & University of Chicago Alumni associations of France, **Pierre Courteille** a occupé plusieurs fonctions de direction au sein de l'industrie pharmaceutique ainsi que dans le secteur HealthTech, en France et à l'international. Il a mis son expérience et sa connaissance de l'écosystème de la santé et des sciences de la vie au service des acteurs du secteur en tant que vice-président et trésorier de France Biotech, de 2018 à 2022, puis membre actif du conseil d'administration et trésorier de HealthTech For Care depuis sa création en 2020.

**Christian Pierret**, ancien ministre délégué à l'Industrie, et **Christian Policard**, entrepreneur et investisseur dans le domaine de la HealthTech, administrateurs du fonds depuis 2020, sont nommés vice-présidents. **Eric Falcand**, CEO de Neopharmed Gentili, est reconduit en tant qu'administrateur du fonds et EIT Health, qui soutient HTFC depuis plusieurs années, sera représenté par **Marc Julien** au conseil d'administration en tant que directeur général de EIT Health France et senior directeur Europe de l'Accélérateur.

**Pierre Courteille déclare**, *"Je suis honoré de prendre aujourd'hui la Présidence de HealthTech For Care. Au cours de ces dernières années, sous l'impulsion de Maryvonne Hiance, notre fonds de dotation a tissé des liens étroits avec tous les acteurs clés du progrès dans le secteur de la santé en Europe. Les parties-prenantes de HTFC, issues du monde médical et académique, des associations de patients, des pouvoirs-publics, de l'écosystème healthTech ou de l'industrie, forment aujourd'hui un maillage puissant d'initiatives et d'innovations en santé tourné en priorité vers le patient. Un nouveau chapitre européen s'ouvre à présent pour HTFC. Notre objectif majeur est d'accroître la résonance Européenne et internationale de nos événements et en particulier la portée des HealthTech Innovation Days (HTID),*

---

<sup>1</sup> Institut Européen des Technologies pour la Santé

qui confirment chaque année leur statut d'évènement fédérateur phare en Europe. Nous veillerons à renforcer la visibilité de nos prises de positions pour défendre nos propositions, au plus haut niveau européen ».

**Sophie Villedieu** rejoint HTFC au poste de directrice générale. De 2014 à 2019, Sophie Villedieu a activement participé au développement de l'association professionnelle France Biotech, aux Etats-Unis et en France, en tant que Business Manager. Elle est actuellement *Associate* au sein de Negma Group, fonds d'investissement international dédié aux entreprises innovantes, où elle opère sur les marchés européen et américain. Elle mettra, à compter du 2 janvier, ses talents opérationnels et sa connaissance fine de l'environnement financier HealthTech au service du développement de HTFC.

**Sophie Villedieu a ajouté :** *"Je tiens à remercier le Conseil d'Administration de HTFC pour la confiance qu'il m'accorde en me confiant la direction générale du fonds de dotation. C'est une mission dont je mesure pleinement les défis et opportunités, en cette période de transformation rapide du secteur de la santé, de forte innovation et de prise en compte croissante de la voix des patients. Je suis impatiente de travailler en étroite collaboration avec notre équipe afin de persévérer dans la création d'initiatives novatrices qui bénéficient positivement à la santé de tous."*

**Maryvonne Hiance, présidente d'Honneur de HealthTech for Care, conclut :** *« Je suis très heureuse d'annoncer aujourd'hui cette étape importante de la réorganisation de la gouvernance du fonds de dotation HealthTech For Care. Cette transition s'inscrit dans l'écriture d'un nouveau chapitre de l'histoire d'HTFC et nous offre toutes les garanties que le travail accompli ces dernières années sera poursuivi, valorisé et mis au service d'ambitions encore plus grandes. Notre mission reste la même : veiller à l'équité d'accès aux soins des patients européens pour que les progrès formidables de la médecine, dont nous sommes chaque jour les témoins, bénéficient vraiment à tous. Je tiens à remercier toutes les équipes qui se sont mobilisées à mes côtés, durant ces années, et notamment Nathalie Donne qui a coordonné, depuis la création du fonds, l'ensemble des actions organisées par HealthTech For Care ainsi que la gestion de l'équipe ».*

## **A propos de HealthTech For Care**

Le fonds de dotation HealthTech For Care, fondé en 2020 par France Biotech, est conçu pour soutenir et promouvoir l'accès aux soins pour tous et, plus particulièrement, aux nouvelles technologies médicales et aux nouveaux médicaments. Les missions du fonds de dotation s'organisent autour de trois grands axes : soutenir le développement de l'ensemble de l'écosystème santé, accélérer le développement des thérapies et médicaments innovants, favoriser un meilleur accès des patients au système de santé en France et en Europe. La gouvernance de HealthTech For Care réunit Pierre Courteille, Maryvonne Hiance, Elsy Boglioli, Marc Dechamps, Christian Deleuze, Eric Falcand, Frédéric Girard, Marc Julien, Anaïs Le Corvec, Cédric Moreau, Christian Pierret et Christian Policard.

Suivez-nous sur LinkedIn : <https://www.linkedin.com/company/healthtech-for-care/>

Visitez notre site internet : <https://htfc-eu.com>

## **Contact presse**

**Solène Goupy**

**HealthTech For Care**

[solene.goupy@htfc-eu.com](mailto:solene.goupy@htfc-eu.com)

+33(0)6 38 03 80 19